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Fondation de l’École des Hauts-Clochers 

Réunion du conseil d’administration tenue par Microsoft Team 

Le mercredi 2 décembre de 18H30 à 19H40 

PROCÈS-VERBAL 
 
Présents : Agathe Dubois, Émilie Duval, Marie-France Faucher, Véronique Lebel, Caroline 

Lévesque-Paradis, Mathieu Marier, Alexandra Masson, Nathalie Nadeau, Pamela 
Rohrer et Patricia Verreault 

Absentes :  Marianne Auger, Chantale Dorais, Janie Pelletier-Mayette et Mireille Proteau 

1. Ouverture de l’assemblée 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ajout du point suivant à l’ordre du jour : 
 11.1 Financement pour des collations santé 

L’ordre du jour est proposé et adopté à l’unanimité. 

 
3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal du 28 octobre 2020 

Suivi au procès-verbal : Tous les points du PV sont revus. 
Sauf : 
9.1. T-shirts (du point 3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal) 

Véronique n’a pas été capable de commander sur le site de la compagnie. Le 14$ restera au compte PayPal 
jusqu’à une prochaine utilisation. 

Le procès-verbal du 28 octobre 2020 est proposé et adopté à l’unanimité. 

 
4. Études des demandes d’aide financière individuelles des parents, s’il y a lieu 

Aucune nouvelle demande. 
 
5. Études des demandes d’aide financière pour les projets 
5.1 Demande d’Audrey Laferrière, Orthopédagogue 

Pour l’achat de deux dictionnaires électroniques, 100$/chacun pour un total de 229.98$.  

Il est résolu à l’unanimité de donner un montant de 229,98$ pour l’achat de deux dictionnaires 
électroniques à madame Audrey Laferrière.  

Résolution 20-21-11 : 229,98$ au Centre de services scolaire des Découvreurs pour le projet. 
 
6. Proposition de la modification du formulaire de demande d’aide financière pour les projets 

La nouvelle version du formulaire est acceptée à l’unanimité. 
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7. Suivi des ventes de miel – Projet Beez Beez 
La compagnie Alvéole a offert 86 pots. Nous avons vendu 190 pots sur les 286 pots à vendre. Madame Hélène 
a retiré 50 pots de l’inventaire en ligne pour être vendus en personne au service de garde. La date limite, fixée 
initialement au 2 décembre 2020, a été modifiée par Alexandra pour le 16 décembre. Madame Émilie va 
discuter avec Madame Hélène pour connaître ses intentions pour les pots non vendus. Proposition : Il y a un 
Info-Parent le 10 décembre 2020, est-ce qu’on pourrait y mettre un rappel?  

 
8. Suivi de la promotion de la Fondation 

Pamela, Alexandra et Mireille sont administratrices du groupe Facebook. Il faut ajouter Patricia et Marie-
France comme administratrices. Le site Facebook doit avoir un fichier de meilleure qualité du logo de la 
Fondation. Initialement, c’est la CSSDD qui a créé le logo de la Fondation.  
Agathe va vérifier pour obtenir une version du fichier en haute définition et elle va vérifier avec Viva Design.  

 
9. Planification de la Dictée de la Fondation 2021 

Habituellement, la Dictée de la Fondation a lieu à la fin de la deuxième étape. Cette année, à cause du COVID, 
il n’y a que deux étapes au calendrier.  
Au lieu d’utiliser des enveloppes, la plateforme Simplyk pourrait être utilisée pour recueillir les dons. Il est 
possible de regrouper par groupe-classe, par niveau, beaucoup de flexibilité. De plus, les reçus d’impôts seront 
envoyés automatiquement.  
Plusieurs inconnus pour les mois à venir, donc en attente de recommandations du gouvernement. 
Proposition : Les professeurs devraient en discuter afin de savoir s’ils veulent faire la Dictée de la Fondation 
étant donné le contexte actuel. Par la suite, s’ils le veulent, les professeurs devraient se pencher sur la date 
qui leur convient et nous revenir là-dessus. Habituellement nous amassons 5 000$ qu’on divise en deux entre 
la Fondation et les classes. 
Ce point sera rediscuté à la prochaine rencontre.  

 
10. Paiement de factures et résolutions 

Aucune, à part la résolution au point « 5.1 Demande d’Audrey Laferrière, Orthopédagogue ». 
 

11. Varia 
11.1 Financement pour des collations santé 

Paméla a remarqué un projet de collations santé ou lunchs santé pour des enfants dans les écoles dans 
le besoin. Il y a présentement un appel de projets de l’organisme Cent degrés, pour des projets sur les 
saines habitudes de vie dans les écoles. Nous avons jusqu’au 10 décembre pour soumettre notre projet, 
mais puisque c’est pour des projets durables, ça nous rejoint moins.  
À titre d’information, le Pignon bleu offre une collation par jour à certaines écoles au centre-ville.  
Mathieu Marier va s’informer à l’école Le Ruisselet pour les collations.  
Est-ce que la St-Vincent-de-Paul pourrait s’en occuper ? C’est l’organisme qui vient en aide aux familles 
de L’Ancienne-Lorette.  
Alexandra va en discuter et s’informer des possibilités avec Madame Véronique et Madame Josée (service 
de garde) et leur demander si c’est un réel besoin pour notre école.   
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12. Prochaines rencontres  – Calendrier  
Mercredi 27 janvier 2021 à 18:30 
Mercredi 24 février 2021 à 18:30 
Mercredi 24 mars 2021 à 18:30 
Mercredi 21 avril 2021 à 18:30 
Mercredi 19 mai 2021 à 18:30 
Mercredi 9 juin 2021 à 18:30 

 
13. Levée de l’assemblée à 19:40 

 
 

Marie-France Faucher, secrétaire 
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